
ATA DA PRIMEIRA SESSÃO DO QUADRIÉNIO 2017/2021

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VALE DE CAMBRA

DE 20 DE OUTUBRO DE 2017

N.º 7/2017/AM

Aos vinte dias do mês de outubro do ano dois mil e dezassete, pelas vinte horas,

no  Salão  Nobre  dos  Paços  do  Concelho,  procedeu-se  à  primeira  sessão  da

Assembleia Municipal,  após o ato de instalação dos Órgãos Municipais  e nos

termos do n.º 1, do artigo 45º, da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, alterada pela

Lei n.º 5-A/2002, 11 de janeiro, e pela Lei 75/2013, de 12 de setembro, por ser o

cidadão que encabeçou a lista do CDS/PP, e, por conseguinte, a mais votada,

assumiu a presidência o senhor Dr. Manuel Miguel Pinheiro Paiva---------------------

Compareceram ainda os seguintes membros eleitos diretamente por sufrágio de

um de outubro último, a referir: ------------------------------------------------------------------

- Sr. Henrique da Silva Dias - CDS/PP;---------------------------------------------------------

- Sr.ª Filomena Maria Soares de Almeida Moreira – CDS/PP;----------------------------

- Dr. José António Abrantes Soares de Almeida – CDS/PP;------------------------------

- Sr. Albano de Oliveira Braga – CDS/PP;-----------------------------------------------------

- Eng.ª Rita Alexandra Alves Casal – CDS/PP;-----------------------------------------------

- Sr. Hugo Martins  Rodrigues de Sousa – CDS/PP;----------------------------------------

- Sr. José do Nascimento Peres – CDS/PP;---------------------------------------------------

- Enf.ª Paula Cristina Soares de Oliveira Pedro – CDS/PP;-------------------------------

- Eng.º José Augusto Tavares Ferreira – CDS/PP;------------------------------------------

- Dr. Nuno Miguel Pinheiro da Costa – CDS/PP;---------------------------------------------

- Dr.ª Sara Campos Bastos – CDS/PP;---------------------------------------------------------

- Sr. Diogo Filipe Tavares de Bastos – CDS/PP; --------------------------------------------
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- Eng.º Ricardo Jorge da Costa Oliveira – CDS/PP; ----------------------------------------

- Dr.ª Susana Marisa de Almeida Cunha da Silva – CDS/PP;-----------------------------

- Sr. António Augusto de Pinho Soares de Almeida – PPD/PSD;------------------------

- Dr.ª Rosa Anita Ferreira Teixeira Silva Conrado – PPD/PSD;---------------------------

- Dr.ª Adriana Helena Silva Rodrigues – PPD/PSD;-----------------------------------------

- Professor Doutor Joaquim Alexandre Mendes de Pinho da Cruz – PPD/PSD;-----

- Sr. Albino Luís Soares de Almeida – PS;-----------------------------------------------------

- Sr.ª Ana Maria da Silva – PS;--------------------------------------------------------------------

Compareceram ainda, por inerência, os seguintes elementos:---------------------------

- Sr. Arménio Tavares Lige – Presidente da Junta de Freguesia de Arões;-----------

- Dr. Nelson Fernandes de Almeida – cidadão que encabeçou a lista mais votada

para a Assembleia de Freguesia de Cepelos, pelo CDS/PP;------------------------------

- Sr. Henrique Martins Pereira – cidadão que encabeçou a lista mais votada para

a Assembleia de Freguesia de Junqueira, pelo CDS/PP;----------------------------------

-  Sr.  João  Pedro  Costa  –  Presidente  da  Junta  de  Freguesia  de  Macieira  de

Cambra, pelo PS;-------------------------------------------------------------------------------------

- Sr. António Luís Martins da Costa – Presidente da Junta de Freguesia de Rôge,

pelo CDS/PP;------------------------------------------------------------------------------------------

- Sr. Sérgio Miguel Santos Soares – cidadão que encabeçou a lista mais votada

para a Assembleia de Freguesia de S. Pedro de Castelões, pelo CDS/PP;-----------

- Sr. Manuel Correia Campos – Presidente da União das Freguesias de Vila Chã,

Codal e Vila Cova de Perrinho, pelo CDS/PP-------------------------------------------------

- ELEIÇÃO DA MESA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: Nos termos do n.º 2, do

artigo 45.º da Lei 169/99, de 18/9, na redação dada pela Lei 5-A/2002, de 11/01,

procedeu-se à votação quanto a se a eleição da mesa seria uninominal ou por

meio de listas, tendo a Assembleia Municipal deliberado por unanimidade, efetuar

a referida eleição por meio de listas.------------------------------------------------------------
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Nos termos das disposições conjugadas dos artigos 45.º e 46.º da Lei 16/99 da

Lei 169/99, de 18/9, na redação dada pela Lei 5-A/2002, de 11/01 e dos artigos

4.º e 5.º do Regimento da Assembleia Municipal, procedeu-se à eleição da Mesa

da Assembleia, por listas e por escrutínio secreto, tendo para o efeito o CDS/PP

apresentado a seguinte lista:-------------------------------------------------------------------

Para Presidente, o Sr. Dr. Manuel Miguel Pinheiro Paiva; --------------------------------

Para 1º Secretário, o Sr. Dr. Nuno Miguel Pinheiro da Costa; ----------------------------

Para 2º Secretário, a Sr.ª Dr.ª Susana Marisa de Almeida Cunha da Silva;-----------

Tendo sido apresentada apenas uma lista, pelo CDS/PP, foi a mesma designada

no boletim de voto, como “lista única”.----------------------------------------------------------

Após a distribuição dos boletins de voto procedeu-se à votação por escrutínio

secreto, da qual se obteve o seguinte resultado: vinte e quatro votos a favor da

lista  apresentada  pelo  CDS/PP,  com quatro  votos  brancos, tendo a  Mesa da

Assembleia Municipal ficado assim constituída: ----------------------------------------

Presidente da Assembleia Municipal: Sr. Dr. Manuel Miguel Pinheiro Paiva; --

1º Secretário: Sr. Dr. Nuno Miguel Pinheiro da Costa;----------------------------------

2º Secretário: Sr.ª Dr.ª Susana Marisa de Almeida Cunha da Silva.----------------

Após o que foram empossados e tomaram os seus lugares na mesa.-----------------

De seguida, o Sr. Presidente da Assembleia Municipal,  Dr. Manuel Miguel

Pinheiro Paiva  tomou da palavra e,  depois de cumprimentar os presentes, se

dirigiu  especialmente  aos  membros  da  Assembleia,  a  quem  agradeceu  a

confiança  que  em  si  depositaram  para  presidir  aos  trabalhos  do  plenário  e

assegurou a preocupação em desempenhar as funções de modo independente,

rigoroso e justo.---------------------------------------------------------------------------------------

Assumindo o objetivo de fazer da Assembleia Municipal o verdadeiro “parlamento

dos cidadãos Cambrenses”, acrescentou ser este o local adequado para discutir,
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de modo amplo, abrangente, plural e aberto, as grandes questões que importam à

terra e à comunidade.-------------------------------------------------------------------------------

Indicou  ainda,  como  principais  objetivos  dos  eleitos  para  este  órgão,  a

dignificação e valorização da Assembleia Municipal, a afirmação do Concelho em

termos territoriais e de protagonismo e visibilidade, e a articulação da ação entre

órgãos autárquicos com vista à maximização dos resultados.----------------------------

-  APROVAÇÃO  DA  MINUTA  DA  ATA  DA  SESSÃO:  O  Sr.  Presidente  da

Assembleia Municipal,  Dr.  Manuel  Miguel  Pinheiro Paiva,  alertado pelo  Sr.

António Augusto de Pinho Soares de Almeida, quanto ao disposto no n.º 4, do

artigo 41.º do Regimento desta Assembleia, colocou a votação a elaboração da

minuta da ata da presente sessão, o que foi aprovado por unanimidade dos seus

vinte e oito membros, o que aconteceu do mesmo modo com o respetivo texto.----

Pelo  senhor  Presidente  da  Assembleia  Municipal,  Dr.  Manuel  Miguel  Pinheiro

Paiva, foi declarada encerrada a sessão eram vinte horas e trinta minutos, da qual

se lavrou a presente ata que é assinada por si e pelos secretários. --------------------

O Presidente________________________________________________________

O 1º Secretário______________________________________________________

O 2º Secretário______________________________________________________
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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